

宝くじスポーツフェア ドリーム・ベースボール 11/27 

有名選手による迫力のプレー



1

元プロ野球選手たちとの交流を通じて地域を盛り上げようと「宝くじスポーツフェア ドリーム・ベースボール」が大谷津運動公園野球場で開催されました。元プロ選手たちによるドリームチームと市選抜チームとの試合では、往年のスターたちによる現役さながらのプレーで会場を沸かせました。試合前には野球教室も開かれ、元プロ選手から間近で受ける指導に、子どもたちは目を輝かせていました。

1白熱した試合 2説明に聞き入る 3元プロ選手からの奪三振に挑む 4往年のスターが勢ぞろい



2



3



4

ニュータウン地区歴史散歩 11/29 

地域について史跡から学ぶ

地域を巡りながら歴史を学ぶ公民館の人気講座シリーズ「ニュータウン地区歴史散歩」が開催されました。全2回のうち初回のこの日は、13人の参加者が講師と一緒に成田ニュータウンの北部にある八代玉作遺跡や天王塚古墳などを散策。地名の由来や古い言い伝えといった興味をそそられる話題を交えた説明に聞き入りながら、身近な歴史に関する知識を深めていました。



吾妻神社の由来を聞きながら

市川團十郎浮世絵展 11/26~1/15 

歌舞伎の歴史に思いをはせて

歌舞伎の歴史を知ってもらおうと「市川團十郎浮世絵展」が開催されています。会場には市が収蔵する作品の中から、成田山と歴代の市川團十郎との関係性が分かる浮世絵など約50点を展示。当時の様子やそれぞれの生涯が分かる作品のほか、明治時代に三傑といわれた浮世絵師月岡芳年や豊原国周が描いた大胆な構図の作品なども展示され、訪れた人は長い歌舞伎の歴史に思いをはせながら鑑賞していました。



歴代の市川團十郎が並ぶ

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram

#なりたさんぼ

スポーツ鬼ごっこ千葉県グランドスラム 12/4

慣れ親しんだ遊びが競技に



1



2



3



4

県内外のチームが参加する「スポーツ鬼ごっこ千葉県グランドスラム」が重兵衛スポーツフィールド中台体育館で開催されました。1チーム7人の選手が相手にタッチされずに相手の陣地にある宝を取って得点を競うこの競技。選手たちは声を掛け合いチームメイトをサポートしながらプレーしました。目が離せない攻防が続く中、得点が入るたびに観客からは歓声上がり、会場は大いに盛り上がりました。

1宝を取り得点を決める2素早い動きで相手をかかず3声を掛け合う4コーチの話を熱心に聞く

公共ホール音楽活性化事業地域交流プログラム 12/1・2

本格的なクラシック音楽を

プロの本格的な演奏を聴いて音楽を身近に感じてもらうと「公共ホール音楽活性化事業地域交流プログラム」が成田小学校で行われました。今回のプログラムは打楽器奏者の新野将之さんとマリimba奏者の藤澤仁奈さんによるパーカッションコンサート。参加した児童はタンバリンやマリimbaといった打楽器の歴史を学び、さまざまな国の音楽や文化に触れながらプロの軽やかな演奏を楽しみました。



マリimbaの音色を響かせて

※マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

「うなりくんデザインポスト」お披露目式 11/21

多くのファンと一緒に祝い

JR成田駅参道口に設置された「うなりくんデザインポスト」のお披露目式が行われました。クラウドファンディングで集まった資金を基に、日本郵便(株)の協力を得て設置された鮮やかな青いポスト。式には、小泉市長や市内の郵便局長のほか、日本郵便(株)公式キャラクター「ぼすくま」も駆け付け、多くのうなりくんファンと一緒に、新たな観光名所の完成をお祝いしました。



「ぼすくま」と一緒に記念撮影